

#YACAYÓUNO

INDAGAN A 10 SÚPER DELEGADOS EN LA SFP

- IRMA ERÉNDIRA SANDOVAL DIJO EN COMPARECENCIA EN SAN LÁZARO QUE LOS INVESTIGA POR INTROMISIÓN EN EL PROCESO DE SUCESIÓN DE MORENA

#COMPARECENCIA

Decena de delegados, en la mira de la SFP

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3
\$ 132066.00
Tam: 638 cm2

Fecha 25.10.2019	Sección El país	Página PP-6
----------------------------	---------------------------	-----------------------

SON INVESTIGADOS POR SU INDEBIDA INTERVENCIÓN EN EL PROCESO DE MORENA

POR NAVELI CORTÉS

PAIS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

La Secretaría de la Función Pública (SFP) investiga a 10 súper delegados denunciados por su indebida intervención en el proceso de sucesión de Morena. Hasta ahora, no ha abierto ninguna contra Gabriel García, coordinador de Programas Integrales de Desarrollo.

Se trata de los funcionarios que ocupan ese cargo en Aguascalientes, Chihuahua, Chiapas, Colima, Guanajuato, Puebla, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, así como del ex súper delegado en Jalisco, Carlos Lomelí, informó Irma Eréndira Sandoval, titular de la dependencia.

Recordó que el uso de programas sociales con fines electorales ya es considerado un delito grave, lo que significa que si se inicia un proceso penal en su contra, tendrán que enfrentarlo desde la cárcel.

“En congruencia con el compromiso de hacer realidad esta auténtica democracia que estamos construyendo, estamos procesando 12 denuncias en contra de 10 delegados estatales de programas para el desarrollo.

“Una vez terminadas las

investigaciones, todo aquel que se encuentre culpable o que la investigación arroje indicios para una asignación de responsabilidad administrativa o incluso para una vista a una responsabilidad penal por haber utilizado recursos públicos con fines distintos al beneficio de la ciudadanía, será sancionado”, indicó durante su comparecencia ante el Pleno de la Cámara de Diputados.

Sobre Carlos Lomelí informó dos de sus empresas (Lomedic y Laboratorio Solfran) fueron inhabilitadas por dos años y medio en los que no podrán ser contratadas por los gobiernos de todos los niveles; también se les aplicaron multas moratorias.

Además, añadió, el ex súper delegado participó ayer en una audiencia, pues también se le investiga como persona

A pregunta expresa, Irma Eréndira Sandoval precisó que no existe alguna investigación contra Gabriel García, coordinador de Programas Integrales de Desarrollo.

“No que yo tenga información al respecto”, indicó en entrevista posterior a su comparecencia.

INVESTIGUE A BARTLETT

Los diputados del PAN portaron máscaras de Manuel Bart-

lett y colocaron una manta en el centro de la tribuna de San Lázaro, en demanda de que la secretaria ofreciera resultados de la investigación abierta contra el titular de la CFE, por presuntamente no declarar una veintena de casas.

En respuesta, la funcionaria aseguró que, si bien, no hay “intocables” en esta administración tampoco se puede perseguir a alguien “a priori”.



DE VUELTA

Las auditorías... nos han permitido observar más de 46 mmdp que los estados y los municipios deberán justificar o reintegrar a la federación”.

IRMA E. SANDOVAL
TITULAR DE LA SFP

ELLOS SON...

- Aldo E. Ruiz (Ags), José Antonio Aguilar (Chis), Juan Carlos Loera (Chih.)...
- Índira Vizcaíno (Col.), Mauricio Hernández (Gto.), Rodrigo Abdalá (Puebla)...
- Gabino Morales (SLP), Jaime Montes Salas (Sin.), y Jorge Taddei Bringas (Son.)
- Sandoval dijo que “muy probablemente” existe evolución patrimonial de Carlos Romero.

Fecha 25.10.2019	Sección El país	Página PP-6
----------------------------	---------------------------	-----------------------



- **SIC.** Los panistas exigieron a la funcionaria investigar al titular de la CFE, Manuel Bartlett.